

サ ル ビ ア

平成29年2月27日 第91号

学習参観・PTA年度末総会・懇談会

2月17日（金）の学習参観・情報モラル講話・PTA年度末総会・懇談会では、大変お世話になりました。

特に、PTA年度末総会では、たくさんの保護者のみなさんの出席のもと、平成28年度の活動報告と平成29年度の本部役員について、ご承認いただきまして、ありがとうございました。

平成28年度も、残り一月となりましたが、最後までご支援・ご協力のほど、よろしくお願ひします。



生命を育む講座

2月17日（金）の5校時に、2年生は、生命を育む講座を行いました。

保護者のみなさんにもお出でいただき、2名の助産師さんから、「いのちの大切さ」について、教えてもらいました。

模型を使って胎児の成長を体感したり、胎児と自分の心音を比べたり、生まれる瞬間を疑似体験したり、出産シーンをビデオ視聴したりして、生まれてきたことのすばらしさや生きていることの大切さを再認識した一時でした。

助産師さんの「生きているだけで100点満点」という言葉が、とても印象に残りました。



図書贈呈式

2月22日（水）の放課後、「曲沢緑と花でつつむ会」のみなさんから、5万円分の図書を贈呈され、図書委員会の児童が代表して受け取りました。

いただいた本は、図書室の「緑と花の文庫」のコーナーに並べました。たくさんの児童に読んでほしいと思います。

なお、「曲沢緑と花でつつむ会」のみなさんからは、1学期にも、5万円分の図書を贈呈していただきました。



6年生を送る会

2月24日（金）の3・4校時に、6年生を送る会を行いました。6年生のあとを受けて、4・5年生が、事前の準備から当日の進行や運営まで、とてもがんばってくれました。

それぞれの学年が、6年生への感謝の気持ちを込めて、学習の成果を生かした出し物を発表しました。また、先生たちも、恋ダンスといきものかかりの「笑顔」の合唱を披露しました。

赤城おろしが吹きつける寒い日でしたが、体育館の中は、学校全体の心が一つとなり、心温まる一時を過ごしました。

